

à vivre de sa vie et à la reproduire. La mission du prêtre est d'arracher les âmes au péché et à elles-mêmes, et de "les guider, à travers les ombres de la foi, vers la lumière cachée où se révèle le Dieu plus caché encore."—"La révélation de Jésus-Eucharistie est le *grand*, le *suprême devoir* qui incombe au prêtre, et celui dont en général il ne s'occupe pas assez, et pourtant cette manifestation serait le moyen le plus efficace de faire sortir les âmes de l'égoïsme qui les tue, de leur rendre la force et la vigueur de la vie qui les abandonne."

*
* *

Le Sacerdoce est fondé sur trois éléments qui ne doivent point être séparés: L'*Autorité* ou la puissance que le prêtre reçoit de Jésus; la *Science*, par laquelle le prêtre communique la lumière de Jésus; la *Sainteté*, par laquelle il manifeste sa vie.

L'autorité ou la puissance répond au Père, la science répond au Fils, la sainteté au Saint-Esprit.

Faute de sainteté de la part du prêtre, la vie est captive en lui. Faute de science, c'est la vérité qui est captive: soit que la science manque de profondeur en elle-même et s'arrête à l'écorce de la vérité, soit que le courage fasse défaut pour annoncer la vérité dans toute sa force, et qu'elle soit amoindrie, diminuée. Cette captivité de la vérité est une des plus grandes causes pour lesquelles les âmes s'affaiblissent de jour en jour davantage, et l'une des plus grandes souffrances de Jésus.

A cet élément d'autorité ou de puissance que le prêtre reçoit du Père par Jésus, doivent correspondre en lui une élévation constante au-dessus de tout l'ordre naturel et une union constante à Jésus, son principe surnaturel;—une séparation complète des créatures et de l'esprit du monde, par le détachement et la pureté;—enfin un dépouillement entier de lui-même, par l'anéantissement de l'action, de l'impulsion propres, et par le dévouement, qui exclut toute négligence, comme aussi tout mélange d'égoïsme ou d'intérêt humain dans l'exercice du zèle.